

支援センター だより

栄町住民活動支援センター

9

2面…「NPOなんでも相談」
3面…活動団体紹介“はじめまして”
もったいない陶器市案内
4面…インフォメーション

活力あるまちづくりを進める活動の拠点として

2011 No.111

SAKAEリバーサイドフェスティバル

8月6日(土)開催



届け！心の鐘

被災地へ 栄町へ 日本中へ

鐘と共に「日本がんばれ」
など、多くのメッセージ
が寄せられました。



打ち上げ花火のイメージ



キャンドルに思いを込めて



暑い！水鉄砲気持ちいい！



大盛況。お菓子作り



ダンボールトンネル

8月6日(土)利根川河川敷で5年ぶりにサマーフェスティバルが開催されました。住民活動支援センターはキャンドルメッセージと子ども遊びコーナーに関わりました。

暑いあつーい一日。マリッジットやパワーボートの勇士に見とれ、乗馬体験で癒され、天然カキ氷もおいしかったし、模擬店の内容も選り取り見取りで大満足。暑い中、行列ができる賑わいの子ども遊びコーナー、ステージは大人も子どもも暑さを吹き飛ばすような熱い内容でした。キャンドルメッセージは「こんなことに日本は負けない」「気仙沼、飯岡がんばれ！」「みんなで頑張ろう」など心温まる応援が集まりました。心地良い空間を共有し、「心ひとつに」なったようです。

最後に有志の方による花火も打ち上げられ、来年を期待させる幕引きでした。「栄の元気」は多くの人に届いたでしょうか。